

# Louis Armstrong - What a wonderful World



## Ce que j'en pense :

---

---

---

---

---

---

---

### **What a Wonderful World**

(Quel monde merveilleux) est une chanson de Bob Thiele et George David Weiss, enregistrée pour la première fois par Louis Armstrong à l'automne 1967.

Dans les paroles, le chanteur décrit différentes choses de la vie quotidienne qu'il voit et qu'il considère comme belles.



Le jazz est un genre musical né à La Nouvelle Orléans aux Etats-Unis, au début du XXe siècle. C'est un forme musicale afro-américaine.

**Louis Daniel Armstrong**, né le 4 août 1901 à La Nouvelle Orléans en Louisiane et mort le 6 juillet 1971 à New York, est un musicien américain de jazz.

Son talent de trompette, son charisme et ses qualités de show-man ont fait de lui l'un des chanteurs de jazz les plus influents de son époque.